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会長　　山口　清悦

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①本日の回覧、漫画日本RCの父「米山梅

吉ものがたり」540円で3月1日発行され購

読申込の依頼が来ています。赤平、芦

別、深川ＲＣより会報と四月例会プログ

ラムが届いております。②本日16時30分

より第15回定例理事会を開催致します。

③今週７日土曜日に行われる砂川で開催

されるIMで各自ボードをご確認下さい。

委員会報告・会員報告
【SAA：竹田副委員長】4月から6月までの

座席はご覧の通り自由席になりました。

財団・ニコニコ・米山のテーブルが一つ

になり寄付が一か所で済みますので宜し

くお願いします。【親睦委員会：近藤委

員長】4月19日木曜18:00から木曜ﾌｫｰﾗﾑが

《おくの》で行われます。講師は西村会

長エレクトです。山口年度最後のﾌｫｰﾗﾑな

ので多くの参加をお願いします。【畠山

かおる副幹事】次年度の委員会の所属が

決まりました。近日中にFAXさせて頂きます。【麻雀同好会：小

山会員】3月29日に行った山口年度２回目の大会の結果の報告

（※順位はﾆｺﾆｺBOX下）次年度会長は高山訓正会員です。

友誌委員会
【川原副委員長】メイクアップの勧め。

東京RCは日本最大のクラブでビジターは

平均で国内12名、海外1名、多い時には80

人のビジターを迎えた事がある。地区大

会で『ダウン症の子供と生きて』記事の

紹介。詳しくは友誌をお読み下さい。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 強くなければ生きていけない。優しくなけれ
ば生きる資格がない －
【クラブ管理運営担当例会】

合気道国際平和文化交流倶楽部会長：今村樹憲様

滝川合気会中島道場代表：目黒久雄様

ｻﾌﾟﾗｲｽﾞｹﾞｽﾄの今村師範は国内外でご活躍されていて目黒道場長

との実演を行って頂きました。合気道も武道ですが他の武道と違

うのが、まったく試合が無い。普段の稽古で技を掛け合い立場を

入れ替えながらお互いを高めあう。相手と争わないのが合気道で

す。今村師範が不眠症の母に教えた合気道の技があり、強く行う

と技になりますが、ゆっくり行うと指圧のような効果があり血行

が良くなり安眠効果がある。師範は今年72歳になりますが53年続

けて来た合気道のおかげで身体は柔らかく検診では20代の状態で

健康を保っている。日々身体を動かして生活を送る事が大切で合

気道だけでなくラジオ体操でも丁寧にやったり腰と膝を使いなが

ら掃除機を掛けたり姿勢を正して座って立つを繰り返す事で良い

運動になる。合気道は人、地球の役に立つという武道。質問の中

で気で投げられるか？の質問では、この人なら投げられると直感

で分かる。技を掛ける前に気が動き、触れ合った瞬間に自分の力

みを抜き倒すのではなく倒れる。との卓話を頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鈴木忠男、戎谷侑男、星野秀人、山口清悦、近藤正孝、小山進 

住吉直樹、入井浩樹、桜井寿紀、池田吉隆、麻雀同好会 

　　　　　　　【合計：47,000円／累計：1,355,750円】 

----------------------------------------------------------------------------------------- 

【麻雀大会結果報告】　優勝:星野秀人、準優勝:山口清悦 

1位:石黒安雅、2位:横山和幸、3位:山岸譲、BB賞:深澤和範 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※敬称略 

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年04月11日

出席報告　　　4月5日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 1名 12名 60名 33名 70%

■ゲスト

：

目黒久雄様（滝川合気会中島道場代表） 

今村樹憲様（合気道国際平和文化交流倶楽部会

長）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 山口恵子、横山和幸、工藤信和

◆財団： 渡邉恭久、本間保昭、千田史朗、横山和幸

第3077回　例会報告　平成30年4月5日（木）

会長挨拶
国際ＲＣアメリカ本部よりロータリーボイスと言う国際ロータリーのコラムに投稿依頼が有りました。2000文字

程度で以前東京で発表した内容に肉付けして提出しました。次年度西村年度の第１回の協議会が行われ、とても

若い理事役員のメンバーで元気があって期待出来ると思っております。


